

## OFERTA DE EMPLEOS

SEÑOR DIRECTOR:

Respecto a las cifras entregadas por el Banco Central en relación a la fuerte disminución de ofertas laborales en diciembre de 2022, no me queda más que señalar que la situación es preocupante. La disminución en la cantidad de avisos publicados en los portales de empleo, que son el medio preferido para la búsqueda de profesionales de nivel medio y de nivel operativo para las empresas, es una señal de lo que se puede esperar en materia de empleo este año.

Las cifras muestran una caída importante en dichos avisos (comparando diciembre 2021 y 2022) de un 44,1%, lo que significa que los niveles de empleo deberían ir a la baja en los próximos meses. Es preocupante ya que luego de acciones muy decididas durante el año 2021 de todos los sectores para recuperar empleos perdidos durante la pandemia, se observa un deterioro y una proyección poco alentadora.

Lamentablemente, el impacto esperado será mayor en aquellas actividades más básicas y de nivel operativo, en donde se ubican las personas con mayores dificultades para cumplir con sus compromisos financieros y desarrollar su vida con normalidad. Es ahí donde debería estar el foco de las autoridades públicas y privadas para apoyar a quienes más lo necesitan.

**Cristián Duarte**

Gerente general de Transearch Chile